

¡NO AL CIERRE DE LA ESCUELA DE HOSTELERÍA DE CÁDIZ! ¡LA JUNTA DE ANDALUCÍA TIENE QUE ABRIR LA ESCUELA YA!

Los compañeros de la Escuela de Hostelería en Cádiz están en estos momentos luchando para poder estudiar. No han podido iniciar todavía el curso académico que supuestamente debía comenzar en septiembre. Por eso han iniciado movilizaciones para exigir que la escuela se abra y comiencen las clases con normalidad. Además, la Junta de Andalucía del PSOE-IU lleva 7 meses sin pagar las nóminas a los 17 profesores que imparten clases en la escuela.

Desde el Sindicato de Estudiantes nos solidarizamos con la lucha que han iniciado los compañeros en defensa de sus derechos y contra los recortes en educación. Su lucha es exactamente la misma que la nuestra, es más, el intento de cierre de este centro es la concreción de los recortes en educación. Mientras a los bancos se les regalan miles de millones de euros, a los jóvenes y a los trabajadores se nos recortan derechos, se nos adeudan nóminas y se nos cierran escuelas.

La Junta de Andalucía del PSOE-IU fue votada por los trabajadores para frenar las políticas de recorte y hacer políticas en beneficio de la mayoría de la sociedad, que somos los que estamos sufriendo la crisis, frente a aquellos que siguen lucrándose a nuestra costa como demuestra el aumento en un 14% de los ricos en el estado español. El PSOE e IU no pueden aceptar “por imperativo legal” los recortes despidiendo profesores o recortando en sanidad mientras se aumenta el presupuesto para pagar la deuda a los grandes bancos que han recibido a fondo perdido más de 61.000 millones de euros por parte del gobierno del PP. Tienen que rebelarse frente a esas políticas, romper con la lógica del capitalismo y llevar una política verdaderamente de izquierdas, que garantice una educación pública de calidad para los hijos de los trabajadores y haga pagar la crisis a los grandes banqueros y empresarios.

Por eso exigimos al PSOE y a IU que abran de forma inmediata la escuela manteniendo la inversión que se venía realizando en la misma y se paguen las nóminas que se les deben a los 17 profesores de la Escuela de Hostelería.

Llamamos al conjunto de los trabajadores y jóvenes de Cádiz a acudir a las movilizaciones que se realicen en defensa de la Escuela de Hostelería de Cádiz, a confluir el día 20 de noviembre en la huelga general estudiantil convocada por el Sindicato de Estudiantes y a participar en las movilizaciones que se desarrollarán tanto por la mañana como por la tarde, golpeando todos juntos como uno sólo contra los recortes.

**¡No a los recortes, vengan de donde vengan! ¡Readmisión de los profesores despedidos y
apertura de la Escuela de Hostelería de Cádiz YA!**